組織にみんなの声をぶつけてみた。 生活が始まったけど、ところでアナダをどこで食べてる?。学食?それとないとは、とこのではなるがだけどほとんどの人がアキラメちゃったけどほとんどの人がアキラメちゃったがよね。そこで新聞会ではこのナゾんだよね。そこで新聞会ではこのナゾんだよね。そこで新聞会ではこのナガんだよね。そこで新聞会ではこのナガルを表している。

岡

まずはみんなの

ってしまうなあ。なんといっても学食だと昼

休みは並ばないと食べれないでしょう、

がメンドくさくて。北キャンパスにも学食が

は文房具買うぐらい。本だったら最初から紀

できれば良いな、とは思います。

購売部の方

う不満はあるね。

伊国屋か丸善へ行きます」(工3男)

物ばっかりだし」(医2男)

年の時は食べてたけど今は使っていま 学食よりはもうちょっとお金を出して

も外へ行きます。量だってそんなに多くはな

いしフライと冷凍食品ばかりで飽きちゃいま

工学部の専問だから大学裏のメシ屋へ行

使えないんです。Ⅱ部なんで昼は働いている

ほとんど学食は使いません。というより

ろうけど、ハッキリ言っておいしくないです

います。あの値段だったらしょうがないんだ

ね。とにかくメニューがワンパターン、

部をやめちゃってからはほとんど外で食べて

食の特大メシを食べるのが伝統でした。でも

「去年は部に入っていたんで、みんなで学

か

(教1女)

「昼夜、

いつも学食を利用しています。

購売の方はあのぐらいでいいんじゃない.です のもいやだから自然とあっちへ行きますねえ 食はメニューもあんまり

好きじゃないし並ぶ

喫茶でパン買ってすましちゃいますね。

学

「学食はあんまり使いません。だいたい第

思うよ。まあ一年の前期ぐらいは学食で食べ 学食は内容から見たらそんなに安くはないと い高くても外で食べたほうがおいしいもんね

学食はほとんど使わないなあ、

たりもしたけど」(経3男)



岡山市津島中2-1-1 岡山大学学友会内 ☎ 0862 (54) 0 3 0 0

(直通)

関西リ

で健闘

6面

員会にオブザ 大学祭実行委 前号で磁針子

バー参加、

ックもジャズもないのはさ 「シュガー」は結

だけみたい。ロ

5

面

うもパッとしない。プロ

ばってるみたい。それが津

島の方では目新しい企画も

の企画委員はほとんど黙 団体ぐらいしかなく、

っている。そんな会議を

お手軽ワンパターン

本号8ペ

夏の五大学戦岡

アメフト COPY

EXPRESS

7.8

面

物の実行委員になってし

込みすぎてとうとう本

員会に首を突 の後も実行委 と書いたがそ

ではないけれど、何か目玉 コンサートばかりが大学祭

局中止になってしまった。

うになっている▼どうもこ

れは大学祭を盛り上げにく

大バザー祭」と言われるよのバザーばかり増えて「岡

で大学祭やるのに内部状 延々とやるらしい▼なん

でも安い方がいいなあ。本なんかは共済会で

すがね。でも値上げして良くなるよりは貧弱

いとは思うけどとにかく種類がないから。」 買うことないですね、あの狭さだから仕方な が貧弱なのもなんとかして欲しいとは思いま

が魅力ですよ、まずいけどね。それにおかず

へはまず行きませんね。何と言っても安いの

部3年男) 長して欲しいと思いますね。これは共済会だ せん。もっとII部生のためにも営業時間を延 っていて。だから購売の方もほとんど使えま (経 II

ところでアナタ

つり合ってないよ。」(法文4男) ぱいあるな、まず料理がズサン、 ったものにして欲しいね、今は内容と値段が りするのは仕方ないだろうけどそれにつり合 その大学生協もいくつか見たけど、やっぱり ズサン、あんまりおいしくない、 たりして、おいしく感じられたなあ。値上が よその方がメニューが多かったり見ばえがし 一番不満なのはおかずがワンパターン。よ 「昼は割と学食を使うよ。でも不満はい 盛り付け それから最

おいしくないとかおかずの量が少ない、とい もしれないけど。購売の方は不満だらけ。 「ほとんど昼は学館で食べているな、でも 値段からするとあの程度か 充実を図ってもらいたいよ。」(理院2男)狭すぎるね、本なんか少なすぎるわ、雑誌の て選べるようにしてほしいなあ。購売部?、 ゃいそうで心配だもの。とにかくまず 日二食とも学館で食べてたら栄養が片寄っち るけど、でも夜はまず使わないね、なんか べに行くのが現状。多少は安いというのもあ いで12時ごろになると皆んなでゾロゾロと食 使いたくないのが本心だけど研究室のつき合 ニューがワンパターン。定食の種類も増や 「お昼はだいたい学食で食べてるね。学食

購売部の方は意外と文句が少なかった。あっ てしまっているからだろう。でも他大学の生から「大学の売店なんてあんなもの」と諦め ぐらい。これは文句がないというよりは最初 飛び出した。ちょっと聞いてみた限りでは学 たとしても書籍について本が少ないとかいう てもいないんじゃないのかな。学食に比べて 強い。「学食の定食が大好物だから!」なん ど共済会、特に学食への不満が次から次へと ていう学食フリークはおそらく大学中さがし いう人でも安いからやむなく、 食を使う人の方が少ないし、使っている、 よくもこれでお客が来るもんだ、と思うほ という感じが

さすぎる、置いてある本が少なすぎる、雑誌 大きいからね。でも不便」(理研究生男) い。文具や雑貨なんかも物が少なすぎるね。 べく本は注文してでもあそこで買うようには あとぜひレコードを扱って欲しいなあ、なる もっと値引き率を高めて欲し パーセント引きでもたまれば

なもので仕方ないと思います。」 外で食べたりしています。教育学部から学館 茶を使ってましたね。購売部は狭いからあん まで来るのメンドウなんですよね、それにお しくないし。 「あんまり学食使いません。教育喫茶とか 一年の時も学館よりは第一喫 (教3女)

るけど。

都立大の場合、生協なんだけどちゃんとレコったりして。それとレコードがないんだよね、 ば文芸雑誌だったら大半のが無くてね、 かあまり知られてないのがポツンと置いてあ 拠で置いているのか良くわからない。たとえ だいぶ違うねえ。雑誌なんかでもどういう根 のが入っていたりするでしょ。 まけに片寄った入り方しているという感じで。 でもまず置いてないでしょ。普通の本屋とは な新刊書があそこで買えると便利でいいよね。 なんか良くわからないけど弱小出版社なんか 福間 あそこホントに本がないんだよね。お 購売部についてはどうですか、特に書籍 雑誌と一般的

ド置いてないもんね。注文制で、 わんない。レコード部なんて実際にはレコー ょっと広かったけど全体としてはそれほど変 福間 そんなことないよ。まあ本屋はもうち 売場が岡大よりも広いんでしょ

協なんか見て来るとほんとうにビックリする。 岡大のは確かに狭いけど、 いる所は多いようだし。 狭いなりにやって

編集やります▼ところで その大学祭の中身だがど

がらに盛り上げようとがん テストをやるなど小さいな 賞品にしたギャルズ・コン

なもの。

意見を出すのは一

くなければ祭りじゃない」 ではないだろうか。「楽し

Sath, Sath

学祭でこ

この企画をやるのか

うのだが。考え直す時期

は何をやっても良いと思

れていない」とか「なぜ大

その意義は」といったよう

りこまれた。まあパンフ い」ということで引きず ら実行委員になって下さ き「それだけ発言するな 所S氏と "ケンカ" が続 実は基調を作る時に大御 まった(ならされた?)

やったり、野外ステージ組

には団は

体の内部状況が書か

なたの所の企画基調

ならずに責任もって後片 付けまですれば基本的に

要は各団体が自分勝手に

いう声もよく聞いている 出そうとしなくなる、と れるから大学祭に企画を

のコンサ

んで北海道スキーツアーを

倉敷市民会館で関西フィ

が「あないうのな

をやっていた。それ た企画基調の検討と てみたら各団体から

うのはまだ行った事がない

会に出て

いだろう

か。先日企画委員

運営に問題があるのではな くしている津島祭の大学祭

な事に時間と手間をとら

いとも思わないが。こん 況が必要なのか、知りた

よね▼医学部の鹿田祭と になるものが足りないんだ

のだが今年の企画をみると

年前に岡大へ来られた福間先生(教養英語) に共済会についてうかがってみた。 というわけで次は他大学(都立大)から三 ふだん昼はどこで食べてますか

になっちゃう。そんな時はもう食べないね、 と並ばなくちゃならないからもう行くのイヤ れは12時半より前に行ける時だね、 福間 割とよく学館を使っているよ。でもそ

最近少食なもんで。

いような感じだなあ。朝メシはけっこういけ いけないはずでしょ、それがどうもそうでな も内容はこっちの方が、というのがなくちゃ 食べるのより学食で食べた方が外観は貧想で 福間 内容ない時が多いねえ。ほんとは外で メニューとか味については

楽しみにしていたのにね。 があっていろいろと安く買物ができるなって ょう。大学に勤める時、大学だったら生協

売店と一緒に校舎の地下にあってね。 福間 食堂はねキレイだったよ。生協の他の -都立大は食堂はどんな風になってました

ろが一カ所しかないでしょ。 れはひどすぎるよ。いったい何でなのかな、 カウンターの形が悪いのかな。定食取るとこ 福間 少しはね、でも岡大ほどじゃない、あ - 昼休みなんか並びましたか

少しなんとかして欲しいね。 ンチは安くはないと言われていたけどね。で も外の店ほどじゃなかった。まあ岡大ももう 食、て三種類ぐらいあったな。ただ生協のラ 福間 非常に少ないね、岡大は。都立大だっ たら定食だけでもAランチ、Bランチ、和定 -メニューとか値段はどうでした



